

Campus Muengersdorf: Orientierung für junge Frauen

Erzbischof Kardinal Woelki feierte am 11. Mai die Festmesse zum 50jährigen Bestehen des Campus Muengersdorf in Köln

13.05.2016

Nach einem kurzen Abriss der Geschichte des Campus, der auf eine Idee des Heiligen Josemaría Escrivá zurückgeht, legte der Kardinal dar,

welch ein Geschenk es in unserer schnelllebigen Zeit sei, einen geistigen Mittelpunkt wie die Kapelle dieses Hauses zu haben. Wir Christen seien - gerade angesichts des bevorstehenden Pfingstfestes - gesandt, dem Evangelium mit der Kraft des Heiligen Geistes ein Gesicht zu geben. Studium, Wissenschaften müssten sich an der Wahrheit orientieren. So hilfreich die vielen wissenschaftlichen Erkenntnisse über den Menschen auch seien, das, was den Mensch zum Menschen mache, leuchte auf, wenn wir den Menschen als Abbild Gottes sähen. Ansonsten würde der Mensch ganz schnell zu einer Sache und menschliches Leben stünde zur Disposition. Aus der Wahrheit über den Menschen Leben zu gestalten, sei das Geschenk des Glaubens. Der Aufgabe dieses Geschenk zu wahren, diene der Campus seit nunmehr 50 Jahren. Er ermögliche ein Studium im Licht des Glaubens und im Schutz

der Gemeinschaft und habe jungen Frauen Orientierung gegeben. Dafür gelte es Dank zu sagen, verbunden mit dem Wunsch, dass viele weitere Generationen hier Heimat und Glauben finden mögen.

Beim anschließenden Empfang nahm sich der Kardinal viel Zeit für Gespräche mit Freunden und Förderern des Campus, Eltern von Jugendlichen des Jugendclubs und Studentinnen.

Zu Beginn des Empfangs sprach auch Bürgermeister Hans-Werner Bartsch im Namen der Oberbürgermeisterin Henriette Reker ein Grußwort zum Jubiläum und endete mit dem Wunsch, dass der Campus Muengersdorf der Stadt Köln noch lange erhalten bleiben möge.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/leider-war-es-mir-nicht-moglich-mit-hilfe-des-glaubens-mathematikaufgaben-zu-losen/>
(22.02.2026)